

## SOMMAIRE

	Pages
<b>ÉTUDES DOCTRINALES</b>	
« Observations sur l'argumentation : la primauté du droit international », par Jean-Sébastien Jamart . . . . .	109
« La loi du 22 décembre 1998 sur la nationalité belge : une réforme partielle et contrastée », par Bernadette Renauld . . . . .	137
<b>CHRONIQUE NATIONALE</b>	
« La jurisprudence de la Cour d'arbitrage en 1998 », par Francis Delpérée, Anne Rasson-Roland et Bernadette Renauld . . . . .	149
<b>CHRONIQUE ÉTRANGÈRE</b>	
« L'ultime bataille de la Chambre des Lords », par Anthony Lacoudre . . . . .	215
<b>ACTUALITÉS CONSTITUTIONNELLES</b>	
Recensions bibliographiques . . . . .	233

REVUE BELGE DE

DROIT  
CONSTITUTIONNEL

1 9 9 9



BRUYÈRE